



► SOCIEDAD

Zamora estrena una unidad regional de apoyo y formación sobre el autismo

J.D.S. (ICAL) / ZAMORA

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, el Ayuntamiento de Zamora y la Universidad de Salamanca firmaron ayer un convenio para poner en marcha una unidad con carácter regional de apoyo, investigación, innovación y formación sobre el autismo y otros trastornos afines del desarrollo.

La unidad, que estará operativa en Zamora, pretende «analizar la situación real» de la atención a las personas con autismo y las propuestas que pueden desarrollarse al respecto con la nueva Ley de Servicios Sociales, «por si hay que adaptar esa atención», según precisó el consejero. «Conocer la situación actual de esta discapacidad en cada etapa de su ciclo vital nos puede ayudar al desarrollo posterior del Catálogo de Prestaciones», añadió. Asimismo, explicó que la unidad «analizará los estudios de prevalencia del autismo y las estimaciones de demanda potencial que se pueden establecer a corto plazo», así como las «posibles propuestas de mejora en el ámbito metodológico y de investigación». En este contexto, recordó que Zamora tiene «el primer Centro Base donde está automatizada la historia social de las personas con su tipo de discapacidad».